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« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere le ragioni 
per le quali non sono ancora s ta t i pubbli-
cati gli avvisi per i Consorzi ai banchi lotto, 
mentre si era promesso di farlo entro l 'ot-
bre 1919, e se non creda di provvedervi al 
più presto, per ovviare ai danni che deri-
vano a molti ricevitori del lotto, i quali 
non possono ot tenere la promozione alla 
quale hanno dir i t to se non si pubblicano 
gli avvisi di concorso. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). « Merlin ». 

I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il mi-
nistro dell ' interno, per sapere se intenda o 
meno costringere il r i lu t tan te Regio com-
missario di Tripi a eseguire il decreto pre-
fettizio 8 novembre 1919 in ordine all 'abo-
lizione della condot ta piena, e a ottempe-
rare all ' invito del prefe t to di compilare 
entro il 31 dicembre 1919 l'elenco dei po-
veri. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Colonna di Cesarò». 
«Il sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 

ministro della marina, per conoscere se e 
quando, ai professori degli I s t i tu t i nautici , 
saranno corrisposti i nuovi stipendi, dovu-
t i in base a speciale decreto-legge e che do-
vrebbero essere pagat i con decorrenza dal 
1° maggio 1919 ; mentre ai professori alla 
dipendenza del Ministero dell' istruzione 
pubblica già si corrispondono. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Di Piet ra ». 
« I sot toscri t t i chiedono d ' interrogare il 

ministro delle finanze, per sapere se non 
ritenga giusta la esclusione degli af f i t tuar i 
lavorator i diret t i dalla imposta sui sopra-
profi t t i di guerra per gli anni 1917, 1918 e 
1919 o quanto meno la a t tenuazione di tale 
imposizione con part icolare r iguardo alle 
famiglie che hanno dato uomini alle armi 
durante la guerra. (Gli interroganti chiedono 
la risposta scritta). 

« Casoli, Merlin». 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro della guerra, per sapere quale ri-
sposta in tenda dare ai desiderii esposti al 
Governo il 3 giugno 1919, dagli ex-militari 
del l 'arma dei Reali carabinieri r ichiamati , 
in ordine alle rafferme, ai soprassoldi, agli 
assegni ed agli a l t r i a rgoment i esposti nel 
memoriale medesimo. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Brunial t i » 

« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare i 
ministri della guerra e della pubblica istru-
zione, per conoscere se hanno notizie della 
interpretazione res t r i t t iva da t a da alcuni 
comandant i di corpo alla circolare n. 3225 
del 25 novembre 1919 escludendo dal bene-
fìcio, con essa concesso, gli s tudent i in chi-
mica e farmacia . (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Carnazza ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 
Governo, per sapere se esso conosca che ai 
professori supplent i della provincia di Ca-
tanzaro non venga paga ta la indenni tà ag-
giunta, di cui nel decreto 20 luglio ult imo; 
e quali provvediment i in tenda prendere 
perchè la legge sia eseguita. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Nicola Lombard i» . 

« Il sot toscri t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro della guerra, per sapere se il va-
pore Nippon, inviato il 2 set tembre da Mes-
sina ad imbarcare l 'ul t imo r ipar to delle 
t ruppe i tal iane proveniente dalla Siberia, 
abbia già lasciato Tien-Tsin e se su di esso 

ì siano imbarcat i i mili tari Flaminio ed Et-
tore Guaschino, pa r t i t i il giorno 8 novem-
bre 1918 quali caporali sidecaristi ed ora 
aggregati al 7° reggimento Genio telegrafi-
sti, plotone autonomo. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Cagnoni ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro delle poste e dei telegrafi, per sa-
pere : 

1° se intenda far cambiare subito i lo-
cali all 'Ufficio posta- le t tere ferrovia di Ge-
nova come richiesto dal personale in agi-
tazione e persino telegraficamente dal pre-
fet to , considerate le condizioni vilissime e 
indecenti dei locali presso i quali a t tual-
mente si svolge l ' important iss imo servizio 
pubblico ; 

2° quando e come in tenda incoraggiare 
e sovvenzionare l ' iniziativa federale poste-
legrafonica genovese per l ' isti tuzione di ap-
posite case per gli impiegati in considera-
zione della concessione del terreno, che il 
municipio di Genova, con equo pagamento, 
sarebbe disposto a fare, anche mediante 
permute di terreni o fabbr ica t i di perti-
nenza governat iva. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta), 

ì « Abbo ». 


